
  

ÉCOLE STE-MARGUERITE-BOURGEOYS 
Réunion du 14 juin 2023 à 19h00  

 

Sont présentes : 

Mme Jacinthe Lusignan 

Mme Véronique Brisebois 

Mme Valérie Lessard 

Mme Isabelle St-Jacques 

 

Sont absentes : 

Mme Anne-Marie Giacobe 

Mme Angéline Gaudreault 

Mme Cynthia Lapierre 

 

 
 

Procès-verbal 

1. Ouverture de l’assemblée, présence et quorum (SMBCÉ2223-54) 

L’assemblée est ouverte après vérification du quorum à 19 :00. 

2. Adoption de l’ordre du jour (SMBCÉ2223-55) 

Lecture de l’ordre du jour par Mme Brisebois. 

Proposé par Mme St-Jacques, secondé par Mme Brisebois. 

3. Adoption du procès-verbal du 24 mai 2023 (SMBCÉ2223-56) 

Proposé par Mme Lessard, secondé par Mme St-Jacques. 

4. Suivi du procès-verbal du 24 mai 2023 (SMBCÉ2223-57) 

Il n’y a aucun point en suivi. 

5.  Projet éducatif 2023-2027 (SMBCÉ2223-58) 

La direction nous propose le projet éducatif de l’école. 

Proposé par Mme Brisebois, secondé par Mme St-Jacques. 

6.  Entrée progressive des classes d’accueil 2023-2024 (SMBCÉ2223-59) 

La direction nous propose l’horaire de l’entrée progressive pour les 3 cycles des 

classes d’accueil. 

 Proposé par Mme Lessard, secondé par Mme Brisebois. 

 



  

7. Grilles-matières des classes d’accueil 2023-2024 (SMBCÉ2223-60)  

La direction nous propose les grilles-matières pour les 3 cycles des classes 

d’accueil. 

Proposé par Mme Brisebois, secondé par Mme Lessard. 

8. Budget de fonctionnement du CÉ 2022-2023 (SMBCÉ2223-61) 

La direction nous fait la demande si nous acceptons d’utiliser une partie du budget 

du CÉ afin de payer en partie les frais du repas reliés à la fête des finissants. 

Un montant de 460$ serait utilisé et la présidente nous demande d’utiliser 100 $ 

pour l’assemblée générale de parents afin de promouvoir le CÉ et payer des cartes 

cadeaux (tirage) 

Proposé par Mme St- Jacques, secondé par Mme Lessard. 

9. Bilan du CÉ 2022-2023 (SMBCÉ2223-62) 

Une rencontre sera prévue afin de préparer le document qui sera remis aux parents 

en septembre. 

10. Mot de la présidente 

La présidente prend la parole afin de remercier l’ensemble du personnel pour leur 

implication tout au long de l’année scolaire. 

La présidente fait un retour sur le sondage du PEVR. La consultation des membres 

sera complétée ultérieurement.  

11. Questions du public 

Pas de public 

12. Autres sujets 

La direction prend la parole afin de remercier les membres du CÉ de leur 

implication tout au long de l’année scolaire. 

13. Clôture de l’assemblée 

L’assemblée se termine à 20 :25. 

 

 

 

_________________ 

Véronique Brisebois 
Présidente 
 

 


